



富田 たく

です。



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

「高円寺地域における新しい学校づくり計画(案)」のパブコメが行われています!!

学校統廃合問題にみなさんの声を!!



↑ 第3回定例議会の決算特別委員会で計画案の問題点を指摘。

統廃合ありきの 計画案を中止へ!!

杉並区教育委員会は9月21日に「高円寺地域における新しい学校づくり計画(案)」を発表し、10月21日(月)までの期間で区民意見募集(パブリックコメント)を行っています。

計画案の内容は、高円寺地域の杉四小、杉八小、高円寺中学の3校を統合し、高円寺中学の敷地に施設一体型の小中一貫校を新設するというものです。

高円寺地域における新しい学校 づくり計画(案)のパブコメを!

- 【期間】 9月21日(土)～10月21日(月)
- 【方法】 住所・氏名を記入して以下の方法で。
 - ・郵便(〒166-8570 阿佐谷南1-15-1 杉並区教育委員会事務局宛)
 - ・FAX:03-5307-0692
 - ・メール:gakko-sien@city.suginami.lg.jp
- 【コメント】 皆様の思いを書いてください。統廃合に反対と書くだけでも大丈夫です。
 - ※計画案の閲覧場所は、区役所・区民事務所・分室・駅前事務所・図書館・区ホームページなど。
 - ご連絡いただければ印刷物をお持ちします。

期限は10月21日まで!

多くの声を区教委へ!!

区教委はこの間、杉八小が各学年単学級になったとして適正規模対象校に指定し統廃合を推し進めようとしています。

区教委の説明会や計画策定準備会でも学校統廃合に対する疑問の声や反対意見が出ておりましたが、区教委は地域に理解してもらったとして計画を強引に進めようとしています。

是非、区民意見募集の期間中に皆さんの意見を届けてください。

施設一体型一貫校の必要性はない！

高円寺地域の小学校の通学区と中学校の通学区は必ずしも一致していません。統合対象とされている杉八小学校の学区は高円寺中学校と高南中学校の2つの中学校の学区にまたがっています（右図参照）。

区教委は9年間の一貫した教育を行うために施設一体型一貫校が望ましいと言います。

しかし、杉八小の学区に住んでいる児童は一貫校に入学しても、中学校進学で一貫校に残る児童と高南中に通う児童に分かれてしまいます。

議会でその点を指摘すると区教委は、どの学校でも小中一貫教育は進めているので問題は無いと答弁しましたが、そうであるならば小中学生を一つの学校に押し込める施設一体型小中一貫校の必要性はないこととなります。

今回の計画案は、統廃合ありきで教育予算の削減を目的としたものではないでしょうか。

子どもたち地域に多大な影響がある計画案をこのまま進めることは許されません。

◆高円寺地域の小中学校の通学区



いきものデータ

- ◆和名：セイヨウミツバチ
- ◆学名：Apis mellifera
- ◆分類：節足動物門＞昆虫綱＞ハチ目＞ミツバチ科



↑シロツメクサの蜜を吸うセイヨウミツバチ。

胴体の縞模様がお尻の方が黒い幅が広く、胸の近くでは幅が小さくなっていることからセイヨウミツバチと判断しました。ニホンミツバチは縞模様が全体的にはっきりしています。ミツバチを見るとニホンミツバチかどうかいつも確かめてしまいます。

た。したが、明治になり蜂蜜の採取量が多いセイヨウミツバチが移入され在来種にとって代わってしまいました。



今年の6月に善福寺川周辺で出会ったミツバチです。シロツメクサの回りを何度も行き交い蜜を吸っていました。日本では蜂蜜の採集のため江戸時代から養蜂が盛んに行われていました。その頃は日本在来種であるニホンミツバチが利用されていた。

杉並のいきもの紹介51
シロツメクサの蜜を吸う
『セイヨウミツバチ』

日本共産党発行

消費税増税 STOPP

署名のご協力を！！



日刊●月 3,400円
日曜版●月 800円

【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492

放射線量測定します！

ご自宅の周りや公園など放射線の気になる場所はありませんか？

ご希望がありましたら、私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を！

メール：info@tomitaku.jp